



FOTO: Gobernación de La Guajira

ES DE SABIO RECONOCER LOS ERRORES, PERO MÁS IMPORTANTE RECONOCER LOS VALORES DEL OTRO

Retomando mis labores periodísticas en tan importante medio informativos lo hacemos reconociendo los valores de nuestros mandatarios en el Departamento de La Guajira. **Traigo a coalición el buen nombre del Doctor JAIRO AGUILAR DELUQUE nuestro gobernador y todo su equipo para reconocer esa ardua labor por cumplir la palabra; en todo el territorio Guajiro, donde no escatimo esfuerzo tanto el cómo su equipo de trabajo sin bajar la guardia en todos los sectores educación, salud, gobierno, obras – Los niños con el tren de la magia en navidad, la juventud los adultos mayores proyecto de cambiar por La Guajira y hasta las mascotas fueron atendidas, la seguridad, los bloqueos ahí siempre hubo presencia del estado en todos los municipios a lo largo y ancho de la península de La Guajira estuvo presente el gobierno departamental anunciando e insinuando obras.**

Cabe subrayar la reiniciación de obras que estaban convertidas en elefante blanco ante la mirada indiferente de algunos gobernantes anteriores pero que les llegó la hora para algunos lectores esto no es más que elogios impresionantes que valen la pena no ser olvidados como una crónica de agradecimiento, **para alguien que es considerado como importante para los guajiros sobre todo en señal de gratitud que conecta a los guajiros pese a todas las dificultades que hoy enfrenta nuestro país observar y valorar el trabajo para que nuestros gobernantes se sientan seguros consigo mismo y lo más importante que sientan el apoyo y la empatía con sus gobernados, donde el reconocimiento a su labor sea motivo de impulso para llegar a cumplir las metas y el desarrollo exitoso de las obras, valorar al otro por su gran trabajo.**



FOTO: Gobernación de La Guajira

Personalidad sus esfuerzos extraordinarios cuyos resultados los motivé a continuar trabajando arduamente, donde ese reconocimiento este siempre encaminado a observar una tarea positiva del carácter o de la personalidad del gobernante y su equipo de trabajo lo que los lleva a un mayor crecimiento como ser humano nacido para gobernar bajo la premisa **¿Qué hice hoy? ¿Qué logre hacer bien? ¿Qué desafíos puede superar? ¿Si viene siendo un tiempo de gobierno exitoso? Todos estos son unos aspectos que debemos tener en cuenta para valorar a un gobierno que viene haciendo las cosas bien.** Y

que reconocer sin egoísmo sin politiquería donde todos practiquemos la empatía y la gratitud enfocándote en las virtudes y contribuciones de un gobernante que escucha; activamente que valora las perspectivas sin juzgar si no por el contrario con altruismo sin descuidar el equilibrio para presentar le su gente, **sin que esto le permita que el ego u el miedo le impidan ver su grandeza por lo que fue elegido para cumplir la palabra final mente los invitamos a hacer del reconocimiento un hábito día a día como todo ser humano hoy es el doctor JAIRO AGUILAR mañana puedes ser tu u él**



ANA CECILIA FUENTES

@ancejy